
 

＜委員会報告＞ 
★ 親睦スマイル委員会    村山 光男 委員長 

委員会開催の案内。 

★ 社会奉仕委員会     斎藤 栄一 委員長 
次回例会７／１３の案内。 

★ クラブ会報委員会     野川 桂一 委員長 
今年度の会報誌のあり方の説明。 

クラブ協議会 会長・幹事担当 
SAA 橋本重幸  例会は気品と風紀を守り、楽しく運営出来

るよう会場内に心を配ります。①例会司会は副SAAが担当②

年に１～２回、同じメンバーにならないようにする③ビジター

接待に配慮する④コーヒータイムは続行する。 

クラブ管理運営委員会 横尾 博  目標～会長方針のもと

各委員会が協力してクラブ全体が活性化できるよう努めて参

ります。活動計画～年２回程度の委員会を開催し、プログラ

ム・出席・親睦スマイル・クラブ会報・記録広報雑誌の各委員

会の連携を強化し、楽しく充実したクラブ運営を目指します。

会員増強・研修委員会 武山 茂  目標～会員全員の協

力で、クラブの社会認知を高め、会員増強に努め、会員維持

に努め、クラブの活性化に繋げる。活動計画～会員純増２

名、全会員数 50 名維持を目指す。各委員会ごとに新会員見

込み 1 名の協力と委員会ごとのコミニュケーション強化で会

員維持に努めて頂きたい。 

職業奉仕委員会 緑 三郎  ①常に自分の仕事を「四つの

テスト」に照らし合わせ、道徳的で公正な業務に励むため

に、例会時には「四つのテスト」を斉唱する機会を作る②担当

例会で必要に応じて職場訪問、講師例会を開催する③被災

地支援プロジェクトチームへの参画 

社会奉仕委員会 斎藤栄一  地域社会のニーズを的確に

把握し奉仕活動を実践する。特に今年度は職業奉仕委員会

との連携の中で新たな奉仕活動に取り組む。具体的活動とし

ては、東日本大震災に係る被災者への支援活動、環境保全

活動（森林資源の保護など）、「社会鍋」、そして、ひまわり園

生とのグランドゴルフ大会。 

国際奉仕委員会 工藤一夫  目標～国境を超え援助の手

を差し伸べ、国際間の相互理解を深めていくことを目指しま

す。活動～「タイの子供たちへ綺麗な水を！」・浄水器贈呈

プロジェクトに継続的に支援し、関係RCとの相互理解を深め

ていきます。（水基金スマイルの協力要請）②ロータリーにお

ける国際奉仕活動の実情を学び理解し協力していきます③

タイ国民の東日本大震災に際し厚いご支援をいただきまし

た。その感謝の気持ちをスリーウオンクラブを通じて伝えてい

きたい。 

新世代委員会 赤塚弘実  目標～次世代を担う青少年を

育成するプロジェクトの立ち上げを勉強します。又、「青少年

に夢と希望を！子供達には生きる力を、そして親には子供た

ちに対する子育ての力を！」活動計画～新世代を知る例会

の開催。社会奉仕・職業奉仕と合同にて被災地へのプロジェ

クトの参画。高校生による職場体験の実施をいたします。 

Ｒ財団・米山奨学委員会 分銅昭夫  目標～ロータリー財

団・米山奨学会についての理解を深める。活動計画～ロータ

リー財団、11 月に寄付をお願いする。米山奨学会、10 月に

寄付をお願いする。 

★本日のプログラム★

例会日 2011 年 7 月 6 日 例会場 天童ホテル 通算 1256 回 本年度 1回 

会長挨拶  志田 泰久 会長 
会長として、初めて挨拶をさせて 

いただきます。 

実は、私の今年度のテーマは、ＲＩ 

会長のテーマや地区ガバナーの目 

標を聞く前に勝手に決めてしまった 

ものです。ＰＥＴＳが予定されていた前日の 3 月 11 日

にあの東日本大震災が起きてしまい、当然、ＰＥＴＳも

中止、テーマも地区目標も聞けませんでした。でも、

あの、悲惨な状況が刻々とテレビから伝わってくるに

つれ、私は、自然と自分のテーマを決めてしまったの

です。復興に向けて、私たちが出来ることを、一人一

人が考え、互いに助け合い、支え合っていかなけれ

ばならないと強く思いました。そこで、出てきたテーマ

は「超我の奉仕で、目指せ、助け合い・支え合う社会

づくり」でした。 

一か月後にカルヤン・バナエルジーＲＩ会長の「ここ

ろの中を見つめよう、博愛を広げるために」というテー

マと、「思いやりの心を育て、広めよう」という細谷伸夫

ガバナーの地区目標を知りました。さらにバネルジー

ＲＩ会長の、「ひるむことなく出でて奉仕」という呼びか

けと、細谷ガバナーの「奉仕の心を広め、行動しまし

ょう」の言葉を知り、私は、これで今年のテーマを実行

して行けると確信したのです。 

ロータリーの奉仕の心は、復興へ向けての大きな

力となり、それは私たちの行動から生まれます。この

気持ちをもとに一年間活動していきたいと思います。 

幹事報告 佐藤 豊 幹事 
① ガバナー事務所よりロータリーレート 

  のお知らせ。７月のロータリーレートは、 

１ドル８２円です。 

② 社団福祉法人天童まいずる会から創 

   立記念式典への出席のお礼が届い 

ています。 

③天童市母子寡婦福祉連合会から１日お父さんの協力依

頼が届いています。 

④塚原直前ガバナーよりガバナーノミニー変更のお知ら

せが届いています。南陽 RC の佐藤正年君が体調不良

により辞意し、南陽東 RC の和田廣君を指名。 

⑤2010-2011 年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届

いています。（一ヶ月ほど残務処理するそうです。） 

⑥2010-2011 年度ガバナー塚原初男様よりお礼文が届い

ております。 

⑦天童青年会議所から公益社団法人天童青年会議所へ

の移行と名称変更の挨拶が届いております。 

出席報告 米野幸治委員長 

本日会員 46 名 出席者 37 名 出席率 80.4％ 



スマイル （平成 23年 7月 6日例会） 
 
今田治雄 志田・佐藤丸の船出をお祝い申し上げます 

横尾 博 志田さん、佐藤さん、ガンバレ！ 

村山与四郎 志田会長、佐藤幹事の船出を祝して 

工藤一夫 志田年度もよろしく 

阿部米位 志田会長、佐藤幹事、いよいよ新年度の船出です。楽しみにしています 

古瀬正勝 志田会長、佐藤幹事の船出おめでとうございます 

山口 孝 志田・佐藤丸の船出を祝って！ 

水戸部陽一 志田会長おめでとうございます。佐藤幹事共々活躍を祈ります 

伊藤 繁 志田君の出港を祝う 

分銅昭夫 （祝）志田泰久・佐藤豊丸 

斎藤栄一 志田会長・佐藤幹事、健康に留意して一年間頑張って下さい 

武山 茂 志田年度の船出をお祝いして（２） 

斎藤幸雄 志田会長・佐藤幹事、一年間ご苦労様です 

緑 三郎 志田・佐藤丸の船出を祝します。風には極力気をつけて下さい 

米野幸治 志田会長・佐藤幹事。一年間健康に留意して頑張って下さい 

押野 宏 志田会長、頑張って下さい（ロータリーと天の風ともに） 

野川桂一 志田・佐藤丸の船出を祝って。楽しんでね 

 

斎藤栄一 6/25 長男の結婚披露宴に多くの会員にご出席を賜り御礼申し上げます（10） 

押野 宏 斎藤栄一君の長男結婚式おめでとうございます。父親と似ずいい男でした 

橋本重幸 コーヒー代です 

後藤重雄 企業創立記念日 

野川桂一 企業創立記念日、おかげ様で 49歳になりました 

斎藤栄一 7/13 ロータリーの森の下刈り作業、ご協力をお願いします 

村山征彦 先月の稼ぎ、賞金 3,000 円・バーディ 1 ケ 500 円（3.5） 

野川桂一 矢萩武昭様「がんばろう」バッジ有難う。誇らしげに付けております 

志田泰久 今日から一年間お世話になります。ご協力をお願い申し上げます。奥様誕生日（5） 

佐藤 豊 今年度一年間宜しくお願い致します。会員誕生日（3） 

新関弥一郎 AG 補佐、よろしくお願いします（3） 

押野 宏 奥様誕生日 

橋本重幸 今年度、司会進行は副 SAA の佐藤が行ないます。宜しくお願いします 

佐藤栄治 副 SAA をすることになりました。一年間頑張ります。よろしくおねがいします   

 

村山光男・親睦スマイル委員長の独壇場となったスマイルタイム。計 51,500 円となり新記録のようで 

ある。延々とつづくスマイルに新会長・幹事に期待するものが大きいと感じました。   （野川桂一） 

 


